

2

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Sportliche Fitness im Polizeidienst

Wir fragen den Senat:

1. Inwieweit hält es der Senat für vertretbar bei den sportlichen Eingangstests für den Polizeidienst die Anforderungen herabzusetzen, um gegebenenfalls dadurch mehr Bewerberinnen und Bewerber zu bekommen beziehungsweise einstellen zu können?
2. Inwieweit hält es der Senat für angezeigt, die permanente sportliche Fitness von Polizeibeamtinnen und Polizeibeamten nicht nur alle zwei Jahre in eigenständiger Vorbereitung zu überprüfen, sondern wöchentlich mindestens eine Sportstunde zur Verpflichtung zu machen?
3. Inwieweit sind vorhandene Kapazitäten von Hallen und Außenanlagen sowie Übungsleitern beziehungsweise Sportlehrern ausreichend, um verpflichtende Sportstunden abhalten zu können?

Peter Zenner, Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner
und Fraktion der FDP